



Metrovalencia, TRAM d'Alacant y TRAM de Castelló mantienen sus desplazamientos gratuitos el domingo día 7

- **(06/08/2022) El presidente de la Generalitat, Ximo Puig, anunció que la medida, en vigor desde mayo, se ampliará a todos los domingos de agosto.**
- **Los tres transportes públicos autonómicos realizaron 2,2 millones de viajes en los domingos de mayo, junio y julio.**

Las dos explotaciones de Ferrocarrils de la Generalitat Valenciana (FGV), Metrovalencia y TRAM d'Alacant, y el TRAM de Castelló mantendrán este domingo día 7 sus desplazamientos gratuitos, tal y como adelantó el presidente de la Generalitat, Ximo Puig, quien también anunció que la medida se ampliará a todos los domingos del mes de agosto.

Esta iniciativa se ha desarrollado en estos tres transportes públicos autonómicos durante los meses de mayo, junio y julio dentro del conjunto de acciones previstas por la Generalitat en el Pla Reactiva en la apuesta por la movilidad sostenible y la ayuda para paliar los efectos de la inflación en las familias valencianas.

Con esta campaña, la Conselleria de Política Territorial, Obras Públicas y Movilidad también quiere fomentar el uso del transporte público, contribuir a la descongestión de las ciudades y reducir la polución para seguir avanzando en la lucha contra el cambio climático.

Balance de tres meses

El anuncio de la ampliación de los "domingos gratis" para el mes de agosto se apoya en el buen balance que ha registrado la medida en los últimos tres meses. De esta manera, la Generalitat ha beneficiado la movilidad de 2.231.923 personas usuarias al permitir viajar gratis los domingos durante los meses de mayo, junio y julio en Metrovalencia, TRAM d'Alacant y TRAM de Castelló.

En Metrovalencia, los catorce domingos de mayo, junio y julio han favorecido a 1.668.949 personas usuarias, 570.065 en los cinco de mayo, 518.636 en los cuatro de junio y 580.248 en los cinco de julio. El domingo de mayor movilidad fue el 12 de junio, con 139.879 viajeros y viajeras, seguido del 5 de junio, con 128.198 y el 19 de junio, con 126.373 pasajeros y pasajeras.

En el TRAM d'Alacant, se han beneficiado durante los tres meses 497.590 personas usuarias, 157.108 en el primer mes, 146.032 en el segundo y 194.450 en el tercero. El domingo de mayor número de desplazamientos fue el 26 de junio, con 47.224 usuarios y usuarias, seguido del 31 de julio, con 41.647 y el 10 de julio, con 41.060 pasajeros y pasajeras.

Por su parte, en el TRAM de Castelló, las personas usuarias que no han tenido que pagar sus desplazamientos en domingo entre mayo y julio han sido 65.384, desglosados en 22.259 en mayo, 20.440 en junio y 22.685 en julio. Los domingos de mayores desplazamientos han sido el 26 de junio, con 5.581; el 12 de junio, con 5.252; y el 19 de junio, con 5.010.

Esta medida viene a completar las que Ferrocarrils de la Generalitat Valenciana (FGV) y la Autoridad del Transporte Metropolitano de València (ATMV) han llevado a cabo en el transporte metropolitano de València, donde las tarifas se han reducido hasta un 50 % y se ha hecho realidad la integración tarifaria gracias a la tarjeta SUMA.

Igualmente, se ha producido una reducción de precios de hasta el 50% en el TRAM d'Alacant con la reciente entrada en vigor de la simplificación de zonas.

Además, el presidente de la Generalitat anunció también que, a partir del 1 de septiembre, se producirá un descuento adicional del 30% en el transporte público hasta final de año.